
【一般質問】　第255回平成26年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 教育施設の整備について
① 下里小学校体育館について
② 日吉小学校給食搬入路の整備について

２． 学校給食費の軽減について
① 軽減方策について
② 無料化に向けて

３． 小中学校の介助員の配置について
① 県内の院内学級を除く病弱特別支援学級数について
② 北播内の肢体不自由特別支援学級における介助員配置について
③ 市内の特別支援学級に対する介助員配置の考え方について

４． 歩道等の整備について
① 別所～鴨谷までの歩道整備について

１． 市内基幹道路の整備及び水害対策について
① 市道西谷坂元線西谷町交差点改良工事の現状と今後の予定
② 市道西谷坂元線と県道豊富北条線の交差点改良の現状と今後の予定
③ 北条町黒駒地区の水害対策について

２． 人口増政策について
① 産業政策について
② 教育政策について
③ 住宅政策について
④ 商業政策について

３． 播磨国風土記1300年祭について
① 1300年祭本番の予定等について
② 1300年祭の後、これまでに創ってきたご縁、文化芸術の生かし方について

４． ふるさと創造会議について
① ふるさと創造会議の現状について
② ふるさと創造会議が取り組む事業について
③ 市がふるさと創造会議に求める役割について

１． 地域ブランド協議会について
① 協議会の概要について
② 取り組みの内容について
③ これからの予定について
④ 加西市産の牛肉のブランド化について
⑤ 問題点、課題について

２． 古法華自然公園キャンプ場について
① 利用状況について
② なぜ使用料をとらないのか
③ 有料化の可能性について
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質　問　内　容
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【一般質問】　第255回平成26年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 加西市の介護保険サービスの受け方について
① 介護保険サービスの利用方法
② 加西市地域包括ケアの充実度
③ 介護制度の課題と解決策は
④ 2015年度の介護保険制度改正について

２． 統一地方選挙に向けて
① 投票率向上対策について
② 投票ミスの防止策について
③ 障がい者が棄権をしない施策の検討は

３． 第４期加西市障害福祉計画について
① 成果目標について
② 障害福祉サービスについて
③ 地域生活支援事業について

１． 地方議会の新モデル創生について
① 民意吸収機能を高めるため、世代ごとの定数制定は、公選法に抵触するか
② 世代ごとの定数制定の事例はあるか
③ 加西市独自の新モデルの創生の特区申請は可能か

２． 加西市歩こう条例の条例化について
① 条例化に向けた取り組み状況は
② 健康寿命を延ばす市の基本方向は

３． 各校区創造会議の中間報告について
① 校区別進捗状況は
② 円卓会議で活発な議論はなされたか
③ 校区ごとの具体的な取り組み内容は

４． 各種団体補助金の補助額の復活について
① 補助金半減時と現在の財政状況の比較について
② 各種団体の活動状況は
③ 各種団体活動の活性化をどう考えているか

１． 市道の整備・管理について
① 市道玉丘常吉線の現状認知と今後の整備計画
② 市内全域の今後の管理方針について

２． 太陽光発電について
① 市内の現状について
② ため池利用の太陽光発電施設について
③ 償却資産としての課税について
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【一般質問】　第255回平成26年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 北条高校の活性化について
① 加西市としての考え
② 「北条高校アフタースクールゼミ事業」について
③ 市内の中学校教育について

２． 学童保育について
① 小学６年生まで拡大への懸念

３． 病院再編と加西病院について
① 平成26年度診療報酬改定による加西病院への影響
② 「地域医療ビジョン」と加西病院
③ 機能分化・強化について
④ 入院患者の退院後の状況
⑤ 在宅医療の充実について
⑥ 訪問看護の今後
⑦ 「急性期病院」としての生き残るための加西市の考え

４． 障害者福祉と就労支援について
① 就労系事業所や地域活動支援センターの増加について
② 工賃向上について
③ 市立善防園の今後の役割

１． 旧北条市街地住環境整備について
① 住環境整備の目的について
② 住民説明会について
③ 情報の周知について
④ 住民への支援施策について
⑤ 北条市街地の将来像について

２． 防災リーダー災害対応研修について
① DIG（災害想像ゲーム）をされる意図は。参加者は理解されたのか。
② 台風シーズンの前にするべきでは
③ ハード面はなく、ソフト面での訓練でいいのか
④ 災害時要援護者登録申請書の把握がされていないがどうか
⑤ 災害時の連携訓練はどうするのか
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【一般質問】　第255回平成26年（12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． ５万人都市再生について
① 現時点での実現性について
② 今後の具体的なストーリーについて

２． 市職員のミス根絶に向けた対策について
① 処分の厳罰化等について
② 外部の有識者のアドバイザーについて
③ ミス根絶対策本部長について

３． 市税等や公共料金の滞納額と徴収体制について
① 25年度末の滞納額について
② 26年９月末の現年度分の滞納額について
③ 徴収体制について

４． （仮）泉幼児園の整備について
① 園舎整備のスケジュールについて
② 安全面の対応について

１． 財政の状況について
① 財政指標、基金、公債費の状況
② 改革プランとの関係では
③ 来年度予算編成の考え方
④ 市政の今後の課題について

２． 行政事務委託費について
① 契約の内容について

３． 農業問題について
① 価格制度の現状について
② 「人・農地プラン」の現状と就農支援
③ 次世代施設園芸モデル事業について
④ 栄町北山地区の民間事業計画について
⑤ 豊倉町農道の今後の整備について

４． 幼児保育・教育について
① 子ども・子育て基本計画について
② 今後の施設の有り方について
③ 保育料について
④ 宇仁幼児園等既設施設の改修について

１． 西村市政について
① 加西市の再生について
② 住環境整備について（住宅地、道路、北条地区整備等）
③ 子育て事業について（医療費、保育料、小中学校の耐震化、給食）
④ ライフラインについて（水道料金、ゴミ、公共交通、道路整備）
⑤ 今後の課題について（農業問題、高齢者の活力、健康都市加西）
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